
活動内容

● 一斉委員会

● 【委員対象】アンケート
「都科技入学の決め手は何？」

● 名札用自己紹介カード作り

● 委員会ロゴデザイン

● 代表者会議

● 説明会用スライドデザイン

● 第２回：広報委員一斉招集

今月の広報委員会 ２０２４年４月

学校行事

● 始業式
4/8

● 入学式
4/9

● 一斉委員会
4/18

● 一斉部会
4/25

新しくできたもの

● 目安箱

身近な「ちょっといい話」を
募集するためのFormsを設置

広報委員会HP

都科技HP > TOPページ
下部バナー「広報委員会のページ」
を新設！！



説明会用スライドデザイン

在校生の視点から説明会資料を見直し、アンケート調査
の結果をもとに「入学前に知りたかったこと」と「推し
たいポイント」を厳選。

本物の制服が展示されているなら、写真を使って
説明するより実物を見せながら説明したほうが分
かりやすい！」

授業のポイントを先生に聞いて、生徒の感想と一緒
に聞けたら参考になる！

などなど、的確&斬新なアイディアが続出。

学校全体で都科技の魅力を伝えるために必要な取材活動
も企画・実行の予定です！

学校見学会・説明会で使用するスライドを作っています◎
広報委員会が説明を行うためのスライド資料を１からデザイン！
スライドの中で使う写真も、すべて広報委員が撮影し、デザインの中に落とし込んでいます。



説明会用スライドデザイン

打ち合わせ中、広報委員数名が熱心に机の下をのぞき込
んでいることに気が付きました。４月とは思えないほど
あたたかい日が続いたこともあり、大きな虫でも出たの
かと思って声をかけたところ……。

「先生、僕ら ハブ を見てるんです！！」

もちろん、ハブとはヘビのではなくて情報機器のこと。
広報委員が夢中になっていたのは、机の下にある「スイ
ッチングハブ」と呼ばれる情報機器（※赤枠）です。

「情報機器の明滅する光を見るのが好き」
「整然と並んだ接続口を眺めていると癒やされる」
という生徒が、都科技には多数在籍しています。

「うちのPC周りのほうがキレイだな……」とコメントす
る生徒も参戦し、白熱した議論が交わされるひとコマと
なりました◎

打ち合わせ中に「ハブ」を発見！？
作業中も、やっぱり気になる科学技術。

角度を変えて嗜むのが都科技流。
ケーブルの美しさも重要な評価
のポイントなんだとか。



委員会ロゴデザイン

委員会のロゴがあったら良くない？

というアイディアが出た数日後にロゴの草案が提出されて
（はやい）、その翌日には数パターンのロゴが提案される
（すごくはやい）という超展開。

今回ロゴを作ってくれたのは２年生広報委員（委員長・学年
代表）の２人！ 委員の名札やスライドなど、いろいろな場
所で活用予定。もしかしたら、動くロゴが見られるかも！？

広報委員会のロゴをデザインしました！
広報委員会のロゴをデザインしたのも、もちろん都科技生！
名刺やスライドに活用予定です◎

▲ロゴデザインを担当した２年生。



オフショット

委員会のロゴがあったら良くない？

スライドの最終確認を終えて参加者を待つ間、スクリーンが
あったらついついやりたくなるのが影絵遊び。

生徒の影絵を見て、顧問が「カニ？」と尋ねたところ……

「違います！ これはダニです！！」

ダニの特徴を捉えた影絵を追求する都科技生たち。
構造上の特徴をうまく捉えるためには、手の角度が重要

説明会や見学会でスクリーンの前にたたずむ広報委員会の
生徒を見つけたときは、ぜひ「都科技ならではの影絵」を
リクエストしてみてください◎

影絵の正体は、カニではなく……
本日は代表者会議前の打ち合わせ中のオフショットをご紹介。
都科技生ならではの視点とは……！？
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